
■令和２年第３回定例会（９月）一般質問通告 №１

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 農業若手経営者
及び後継者の定
着・育成につい
て

　本町の農業振興策を見るとき、種々の施策を行っている中で、若手経営者及び後継者の定着・育
成の施策のソフト面で断片的な行事はあるものの、定期的に継続性を持った研修、交流を持つこと
が必要と思います。孤立せず若者同士、常に仲間とのつながりを持って地域で頑張ってもらうきっ
かけが必要と思います。行政として配意すべきと思いますが、どのように考えているのか。また、
取り組むことを考えられないのか、お伺いいたします。

町　長

2 町立診療所の患
者の減少につい
て

　町内診療所の患者減少の要因をどのように考えているのか。また、町外医療機関への患者送迎の
実情（毎週の送迎人数）について、お伺いいたします。

町　長

3 かなやま湖での
８月のライブの
実施について

１．実施主体はどこだったのか。
２．実施経費はどこが出したのか。また総金額はいくらだったのか。
３．新型コロナウイルス感染症対策の対応はどのように考えたのか。
４．町民に周知しなかった理由は。また、町費より支出したのであれば、この件のみ議会に説明が
　　なかった理由は。
　以上の４点について、お伺いいたします。

町　長

2 阿部修一 議員 1 道の駅を核とし
た町の賑わい創
出事業の今後の
推進について

　現在の道の駅についてはカヌー国体開催前に建設され、30年以上が経過しているが、昨年は重点
道の駅に指定されるなど、駐車場の利用状況を見ても、道の駅自体の重要性は増しております。し
かし、現状の施設の状況は十分とはいえない状況ですので、この際、補助事業等で整備の可能なう
ちに事業を推進し、施設等のリニュ―アルを実施することで、より利便性を図る必要があると思わ
れます。
　現在進められている計画について、住民皆様にもわかりやすく、事業内容（道の駅本体及び付帯
施設分、モンベル社分、セキスイホテル建設関係それぞれ）事業規模を含め、報告できる全容の詳
細について、お聞かせ願います。

町　長

2 今後の各小・中
・高校における
学力向上に対す
る対応について

　国の「ＧＩＧＡスクール構想」に添い、児童・生徒の学力向上と学習意欲の向上のため、各学校
においてタブレットなどＩＣＴ機器の購入や活用を図っていくこととしておりますが、それらの購
入状況や各学校での活用状況について、さらに各家庭での対応がどのようになっているか、お伺い
いたします。

教育長

質 問 事 項

1 酒井年夫 議員


